
国際ロータリー第2780地区 第6グループ

大和ロータリークラブ  – Since 1962 –

06
2023

週  報

活動方針　　　『つながろう やさしい未来のために』

第2823回　6月13日（火）例会

会長
幹事

会長エレクト
副幹事

吉岡 善一 
相原 聰 

座間RC ｜ 磯部 芳彦 様  

司会 　 
S.L.   　
斉唱

ゲスト
ビジター

山田   己智恵 会員 
植松   朗代 会員
それでこそロータリー

座間市長　佐藤弥斗様　秘書  主任　石井遥様
ＲＩ　第2780地区第6グループ
次年度ガバナー補佐　小松正道様（海老名ＲＣ）
座間ロータリークラブ　幹事　佐藤昌太郎様
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会長の時間
我々はスマイルBOXと呼んでいますが、他のクラブではニコニコBOXと呼んでいると
ころもあります。
スマイルで集まったお金は、全額、次年度の奉仕活動に使われます。
ですので、誕生日のお祝いをいただいた時や子供や孫が入学したとか、単に今日は
いい天気だとかでも結構ですので、ことあるごとにスマイルBOXへの寄付をお願いし
ます。
 
毎年払っている会費は、RIや地区の運営および自クラブの例会食費や週報のコピー
代等に使われています。
ロータリー財団への寄付金は、財団の奨学金や補助金などに使われます。
米山への寄付は、米山奨学生の奨学金として使われています。
スマイルBOXの寄付は、職業奉仕、社会奉仕、国際奉仕、青少年奉仕の奉仕活動と
して使われます。
 
次年度の奉仕活動が円滑に動くよう、ぜひスマイルBOXへの寄付をよろしくお願いし
ます。

幹事報告
報告 ・パキスタン洪水への復興支援のお願いが届きました。

　ご寄附のご協力をお願いいたします。

配布物 ・次第・週報・野郎会のご案内

回覧 　　・野郎会出席確認表
　　・2024-2025年度派遣　青少年交換学生募集について
　　・2024年ロータリー国際大会登録について　
　　・ハイライトよねやま

・60周年記念事業 市民活動助成金授与者 ダレ ダレ コクサイ くす るみこ様より
　　　活動報告
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委員会報告

・社会奉仕委員会　戸張美穂委員長／ 6/11（日）はお天気の悪い中、献
血にご参加下さった皆様ありがとうございます。結果報告です。
献血数：51　採血数：48

座間市長
佐藤弥斗様



本日 ￥9,000 ｜ 累計 ￥526,273

例会日 回 会員数 出席 出席率 欠席 欠席者名

6月6日 前々回 36(5) 21 63.64 12 ・中戸川・本田・戸張・田辺・石井・谷田・丸茂

・桑原・鳥飼・金井・引田・川本

6月13日 前回 36(5) 23 69.70 10 ・中戸川・本田・田辺・石井・川本

・引田・丸茂・塚田・桑原・鳥飼

6月020日 本日 36(5)

大和ロータリークラブ事務局
［大和商工会議所内］

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/   　▶▶▶▶▶

スマイルBOX

今後の予定
6月27日(火) 12:30

7月  4日(火) 12:30

7月11日(火) 12:30

7月18日(火) 12:30

例会場｜北京飯店 4F
例会日｜毎週火曜
　　　　12:30-13:30

第2825回　会長・幹事挨拶「 1年を終えて」／第 13回定例理事会

第2826回　第1回定例理事会　第 1回クラブ協議会「年度発表」

第2827回　第2回クラブ協議会「ガバナー公式訪問に備えて」

取り止め例会（7月17日海の日）

◆ＲＩ第2780地区第6Ｇ次年度ガバナー補佐　小松正道様／吉岡会長をはじめといたします大和ロータリークラブの皆様、次年度
ガバナー補佐の小松と申します。本日は、ガバナー補佐引継ぎのご挨拶で、今年度、冨岡ガバナー補佐とご一緒に例会に参加
させていただいております。これからもどうぞよろしくお願いします。
◆座間ロータリークラブ　幹事　佐藤昌太郎様／お世話になっております。今年度最後のメイクに来ました。座間市長の卓話とい
う事で、楽しみにしております。本日は宜しくお願い致します。
◆会長　吉岡善一会員／本日は、佐藤座間市長にお願いして卓話をいただけることになりました。楽しみにしております。よろし
くお願いいたします。小松次年度ガバナー補佐、ようこそいらっしゃいました。座間ＲＣ佐藤幹事、ようこそいらっしゃいました。
◆幹事　相原聰会員／佐藤弥斗市長様、大和クラブにお時間をいただきまして、ありがとうございます。卓話を皆さん楽しみにし
ておりました。小松正道様、次年度の楽しい第6グループを期待しております。たくさん歌いましょう。
◆増正之会員／6月11日（日）中学の同窓会に出席して来ました。全員で30名ほどでした。女性が元気でした。30名のうち20名出
席。献血活動参加出来ず申し訳ございません。
◆冨岡弘文会員／4日に第6グループのＩＭに参加して地区のＩＭは完全制覇です。第6のＩＭに活かしたいと思います。最終の
会長幹事会で立派な感謝状を頂きました。いささか疲れてトライアスロンのレースは欠場。次期小松ＡＧをよろしくお願いします。
◆伊藤健司会員／妻の誕生日をお祝いいただき誠にありがとうございます。
◆山田己智恵会員／本日は、主人のお誕生日祝いを頂きありがとうございました。また、佐藤座間市長、ようこそお越しくださいま
した。卓話ありがとうございます。

座間市長　佐藤弥斗様日本一、元気で楽しいまち・座間

女性活躍に向けた現状と課題について

超少子高齢化、核家族化、単身世代の増加については座間のみならず日本全体の課題である。現在様々な理由

で結婚に消極的な人が増えており、また離婚率も増加している。昭和５５年頃と比較をすると核家族化や単身世代

が増え、子どものいる家庭の減少や３世代家族も減少傾向になっている。座間市役所では女性の活躍が増えてお

り、面接では最終面接に残るのも女性が多くなってきています。さらに採用の面でも増加している。女性が今よりも

さらに輝いていくためには、女性は出産など男性とは異なる事情があり、産休や育休などを女性目線に立って考え

る必要がある。出産や子育てを経ても女性が順調にキャリアを積めることも重要です。結婚や育児に対してあるマ

イナスなイメージをプラスに変える姿を見せていくことも結婚増加に繋がる。育休取得率を伸ばす必要がある配偶

者やパートナーの育休制度の部分についても考えていく必要がある。会社を含め働きやすい環境や相談しやすい

環境作りが必要。昔のような３世代家族が少なく、両親が近くに住んでいない、また祖父母も働いているなど子育

てが負担に感じることが増えてきた現在では、地域で見守ること、地域単位で子育てを考えることも必要で、行政と

してもしっかりとこの課題に対してしっかりと取り組んでいくことが重要であると考えている。パートナー制度などに

ついては、まずは偏見なども含め多様性の認識を変えていくことである。


